



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/28989

26/11/2020

73943

AUTOR/A: GONZÁLEZ VÁZQUEZ, Marta (GP); MARTÍNEZ FERRO, María Valentina (GP); HOYO JULIÁ, Belén (GP)

RESPUESTA:

La posición del Gobierno respecto de las elecciones legislativas del pasado 6 de diciembre es la expresada en las Declaraciones del Alto Representante (ARVP) en nombre de los 27 Estados Miembros de la Unión Europea (UE) de los días 7 de diciembre y 6 de enero. En resumen, el Gobierno de España considera que las elecciones no cumplieron los estándares democráticos internacionales y que, por tanto, la UE no puede reconocer el proceso como creíble, inclusivo y transparente ni considerar sus resultados como representativos de la voluntad democrática del pueblo venezolano.

Tal y como el Gobierno ha señalado reiteradamente a las preguntas de los grupos de oposición, las posiciones expresadas por el expresidente Rodríguez Zapatero representan su opinión personal.

Madrid, 19 de enero de 2021